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          Русская метал-сцена набирает обороты по всем фронтам: великолепный блэк, что
симфо, что тру, шикарный и оригинальный пэгэн, интереснейший и искренний дум, теперь
вот и дэткор.   На русском языке, а заставит плакать и завидовать многие иностранные
группы! Это я сейчас о московской команде Human Device, выпустившей полтора месяца
назад свой дебютный альбом "Бескрайние Поля Сознания", сильный дебют с шикарным
жирным звуком, но, главное, великолепной музыкой. Как тут не взять интервью?
          На вопросы отвечает основатель группы гитарист Александр Каверин.
          
          

          
          - Привет. Расскажи историю группы.
          
          Группа HUMAN DEVICE образовалась в 2004 году. Начинали мы со злобного и
бескомпромиссного Nu-Metal и в итоге доросли до современного Death-Metal с
Core-элементами. Данные изменения в стиле связаны с практически полной сменой
состава группы и музыкальными взглядами новых участников. Коллектив периодически
концертирует по московским клубам, записывая летом 2007-го года на
профессиональной студии трехпесенный сингл "Осознание Безысходности".
          С января по май 2008-го группа записывает дебютный полноформатный альбом,
который представляет собой смесь DeathCore, MetalCore, Technical Death-Metal, Nu-Metal
и т.д.
          В июле 2008-го группа подписывает договор с лейблом "Chaotic Noiz/Soyuz Music" о
выпуске первого официального релиза Human Device – "Бескрайние Поля Сознания",
выход которого состоялся в августе этого года. В сентябре группа открывает
московский концерт монстров американского DeathCore'а - ALL SHALL PERISH…
продолжение следует…
          
          - Раньше ты играл в группе Ad Astra, которая так и не записала ни одного
альбома... Музыка Ad Astra присутствует в песнях Human Device?
          
          Да, некоторые риффы Ad Astra, которые нам показались актуальными, мы решили
использовать в альбоме!)
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          - Почему решил перейти с симфо-блэка на дэткор?
          
          Думаю, здесь сказывалось и сказывается многообразие моих музыкальных вкусов
и слежение за современными тенденциями на мировой тяжелой сцене, так что, на мой
взгляд, нет смысла замыкаться на чем-то одном, а стоит разноображивать творческие
идеи по максимуму!)
          
          - Представь, пожалуйста, музыкантов Human Device и расскажи о них
вкратце, что за люди и всё такое? 
          
          На данный момент состав группы таковой: Костя – вокал, Саша – гитара, Макс –
гитара, Миша – бас, Ренат – барабаны. Из первоначального состава Human Device
остался только я. Костя и Ренат появились в группе после развала их банды Neyro,
Миша перекочевал к нам из коллектива Meaning Beside, а Макс пребывал в «свободном
плавании». Думаю, что на данный момент это самый сильный состав Human Device за
всё существование группы!) Ну а по жизни мы учимся, работаем и не перестаем
развивать свои музыкальные навыки!
          
          

          
          - Где записывался дебютный альбом?
          
          Дебютный альбом записывался в студии «Hasta La Vista Records» под чутким
руководством замечательного звукорежиссера Николая Венгржановича.
          
          - Вы довольны полученным результатом?
          
          Мы довольны проделанной работой и результатом, но всегда можно что-то
изменить подкорректировать, сделать темп некоторых песен чуть быстрее, но это все
мелочи, которые мы учтём при сочинении и записи в будущем. А, в общем, мы
действительно остались довольны своим первым серьёзным студийным опытом!
          
          - Почему первоначальное оформление было срочно заменено на
нынешнее перед выпуском релиза?
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          Да, ситуация получилась неожиданная, арт был почти полностью завершен, но,
посовещавшись внутри группы и с нашим дизайнером, мы почти одновременно пришли к
мысли, что оформление не особо вяжется с тематикой песен альбома, на что нам было
предложено ещё 2 варианта КоверАрта, из которых мы выбрали тот, который Вы имеете
счастье лицезреть. Вот оно, на наш взгляд, более точно отражает настроение и
концепцию альбома.
          
          

          
          
          - Кто пишет музыку и тексты? О чём лирика?
          
          В процессе создания композиций участвует вся группа. Основные темы
придумываются гитаристами, но аранжируются и доделываются на репетициях всеми
участниками коллектива. С текстами похожая ситуация, стержень их создает вокалист
Костя, а в доработке участвуют все. На наш взгляд, такое объективное отношение к
творчеству дает самые лучшие плоды, главное, только вовремя остановиться, а то
можно все это развивать до бесконечности)). Лирическая сторона композиций весьма
разнообразна: внутриличностные, межличностные конфликты, социально-политическая
тематика, богохульство, лицемерие, природные катаклизмы и т.п., в общем, жизнь во
всём её безумном многообразии.
          
          - Почему русскоязычная лирика? Мне кажется, вы первая дэткор
группа в России, выпустившая такую пластинку? Почему? И будут ли в
дальнейшем тексты на английском?
          
          Вопрос, на каком языке петь встал еще на заре создания группы, и на собственном
опыте мы выяснили, что русский язык нам подходит больше. Да и многие услышавшие
наш сингл и альбом говорят тоже самое, но если в дальнейшем появятся реальные
выходы на англоязычную публику, вполне вероятно, что мы используем в своём
творчестве и этот язык.
          
          - Стоит ли ждать в будущем в Вашей музыке неожиданных элементов типа
сальсы или классики, или Вы будет продолжать играть всё тяжелей и тяжелей?
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          Вероятно, что в нашей музыке будут появляться нестандартные веяния, кстати, на
альбоме в одной из композиций, мы вставили русский народный мотив (Да, это
шикарный момент!
– авт.
), ведь мы открыты для разного рода творческих экспериментов, и так же вероятно
утяжеление и усложнение композиций. Мы за отсутствие стилистических рамок!
          
          - Это хорошо!:) Каково твоё мнение по поводу нынешней ситуации на
русской метал-сцене?
          
          Ситуация нормальная и я бы даже сказал прогрессивная, появляется куча
молодых и талантливых музыкантов, большое количество действительно классных групп,
но становится немного обидно, за то, что музыкальный бизнес в области тяжелой
музыки в нашей стране почти отсутствует и многие группы остаются просто
неуслышанными и неоценёнными по достоинству, правда внутри что-то подсказывает,
что в ближайшее время все пойдет в гору, и мы засунем за пояс многих западных
фирмачей, главное – много работать над собой, верить, и не сидеть на месте, а
действовать!
          
          - Правильно! Какие дальнейшие планы?
          
          Сочинять новый материал, репетировать, концертировать, выпустить мерч и т.п. и
стремиться только вперёд во всех наших начинаниях!
          
          - Ну и пару слов читателям.
          
          Уважаемые читатели, приобретайте наш альбом, слушайте, оценивайте,
критикуйте, любое мнение для нас очень важно, приходите на концерты и больше
слушайте правильной и качественной музыки во всех её стилистических проявлениях!
Удачи!
          
          Топ-5 любимейших альбомов Александра Каверина на все времена.
          
          Сложный вопрос, т.к. любимейших альбомов очень и очень много, но ПРИМЕРНО
это выглядит так:
          1. KORN – Follow the Leader
          2. QUEEN – Innuendo
          3. METALLICA – Metallica (Black Album)
          4. ALL SHALL PERISH – The Price of Existence
          5. DIMMU BORGIR – Puritanical Euphoric Misanthropia
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